

RESPONDERAN ATAQUES. Kuwait, julio 20. El Príncipe y Primer Ministro de Kuwait Sheikh Saad Al-Abdulla Al-Sabah (Der.), y el Ministro de Información Sheikh Nasser Al-Sabah en rueda periodística dijeron estar resueltos a responder a cualquier ataque a sus barcos petroleros. (Cable-

Irán Rechaza Llamamiento de ONU y Amenaza a E.U.

NICOSIA, julio 20 (AP).— El Presidente de Irán dijo que un lla-mamiento de las Naciones Unidas al cese de la guerra del Golfo Pérsico 'no vale un centavo' amenazó con represa-lias contra barcos de cualquier bandera si las

naves iranies eran ata-

cadas, informó hoy la

agencia oficial irani IRNA.

La declaración del Presidente Ali Kahme-nei fue divulgada en mo-mentos en que el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se aprestaba a tratar un proyecto de resolución

-Favor pase a la página 41.

Oposición Exige la Destitución de Noriega »

PANAMA, julio 20 (ACAN-EFE).— La opositora "cruzada civilista" de-safió hoy al Presidente de Panamá, Eric Arturo Delvalle, a que destituya al comandante jefe del ejército, Gene-

ral Manuel Antonio Noriega.

En un anuncio propagandistico publicado en los opositores diarios "La Prensa" y "Extra" la "Cruzada" anti-gubernamental desafía al Presidente Delicado en los conseguiros desaguiros de la Presidente Delicado en los conseguiros de la Presidente Delicado en los conseguiros de la Presidente Delicado en los conseguiros de la Presidente Delicado en la Presi dente Eric Delvalle y a su gabinete: "A que no se atreven" a destituir al general Noriega, "antes de que acabe

La "cruzada civilista", formada por más de cien entidades empresapor más de cien entidades empresa-riales, profesionales y cívicas y apo-yada por la oposición de derechas, convoca a sus simpatizantes para de-sarrollar nuevas protestas anti-gu-bernamentales, entre ellas una con-centración masiva, de la que aún no se ha anunciado fecha. Según la "cruzada", el gobierno

-Favor pase a la página 25.

Baia Bolsa de **Nueva York**

NUEVA YORK, julio 20 (AP).— Los precios de las acciones bajaron hoy cuando la realización de beneficios llevó



GANA ELECCIONES, Lisboa, Portugal, julio 20. El Primer Ministro Anibal Cavaco y su esposa saludan a partidarios en las calles, celebrando su victoria en las elecciones. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Enviado Especial Waite Desapareció en Líbano

LONDRES, julio 20 (DPA) Desde hace seis meses se carece de noticias sobre el paradero de Terry Waite, enviado especial a Beirut del arzobispo de Canterbury, Inglaterra, como mediador para lograr la libertad de ciudadanos extranjeros secuestrados en Libano.



El arzobispo Robert Runcie recordó hoy el destino de Waite, victima de un secuestro perpetrado en la capital libanesa al parecer por la agrupación proirani y fundamentalista-chiita "Guerra Santa Islámica".

Desde su desaparición nada concreto se ha sabido del mediador, dijo Runcie. Lo único que se conoció fueron muchos rumores e informa-ciones falsas que "aumentaron aún más el dolor" de sus familiares y de la iglesia anglicana

Marruecos Presenta Petición de Ingreso en la CEE

BRUSELAS, julio 20 (DPA).— Marruecos ha presentado oficialmente una petición para ingresar en la Comunidad Económica Europea (CEE), según confirmó hoy un vocero de la comisión de la CEE.

La comisión de la CEE se negó a hacer co--Favor pase a la página 25.

Siguen Aldeas y Turistas Aisladas por Inundación

SONDRIO, Italia, ju-lio 20 (AP). — El nivel de las aguas bajó hoy en zonas inundadas por las lluvias del norte de Italia, pero docenas de aldeas enclavadas en las montañas y millares de turistas continuaban aislados debido a los puentes y carreteras dañados por los desliza-mientos de tierra y la crecida de los ríos y to-

El número de muertes ocurridas tras cuatro días de lluvias torrenciales que convirtieron los arroyos de las montañas de Brembo y Adda

-Favor pase a la página 23.

ONU Llama Deponer Armas a Iraq-Irán

NUEVA YORK, julio 20 (DPA).— El Consejo de Seguridad de las Na-ciones Unidas convocará hoy en Nueva York a Irán e Irak a finalizar la guerra del Golfo Pérsi-

séptimo año.

Una resolución del Organismo convocará a ambos países a deponer las armas en tierra mar y aire, y tendrá un tono más enérgico que las decisiones anteriores del Consejo de Seguridad sobre el conflicto. Por la medida, el se-cretario general de la

ONU, Javier Pérez de Cuéllar, será encomen-

dado a elaborar un plan de paz y convocar a una comisión independiente para que determine las

responsabilidades en el comienzo de la guerra. Hasta ahora, Irán ha-bía rechazado toda con-vocatoria de la ONU a vocatoria de la ONO a concluir la guerra, ya que según Teherán nin-guna de ellas contenía una condena explícita contra Irak por ser, se-gún considera, el país agresor.

Si bien fue sobre todo Estados Unidos, uno de los 14 integrantes del Consejo de Seguridad,

-Favor pase a la página 11.

Honduras Suspende Litigio Fronterizo con El Salvador

TEGUCIGALPA, lio 20 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras solicitó la suspensión del juicio que venti-la con El Salvador en la Corte Internacional de Justicia de La Haya, por un litigio fronterizo, se informó hoy en esta capital.

El canciller hondureño, Carlos López Contre-ras, dijo que la suspensión obedece a que en octubre próximo inicia-rá la fase oral del juicio sobre competencia con Nicaragua.

Nicaragua demandó a Honduras ante la Corte Internacional de Justi-cia en julio de 1986, bajo acusación de prestar su territorio a grupos re-beldes antisandinistas que intentan derrocar al

gobierno de Managua.

López Contreras ex-plicó que la comisión hondureña nombrada en La Haya defenderá en los dos casos.

El año pasado Hondu-ras argumentó que el alto tribunal no tenía competencia para cono-cer el caso de la demanda de Nicaragua, pero ahora la cancillería pre-tende obtener una decisión en tal sentido por parte de los jueces de la Corte.
Con el inicio de la fase

oral en octubre, se de-terminará si la Corte In-ternacional de Justicia tiene o no competencia para conocer el caso de la demanda nicaragüen-

Honduras y El Salva--Favor pase a la página 25.



C. Rica Propone Negociar Cuotas y Precios del Café año, "se ha quedado aislado" en su

SAN JOSE, julio 20 (EFE). - El Ministro de Economía de Costa Rica, Luis Diego Escalante, afirmó hoy que en la próxima reunión de productores y consumidores de café se negociaron nuevas cuotas y fijar precios máxi-mos y mínimos de este grano en el mercado mundial

El funcionario declaró que todos los El funcionario declaro que todos los países productores, con excepción de Brasil, el principal productor mundial de café, están de acuerdo en negociar un nuevo sistema de cuotas que tome en cuenta su capacidad real de expor-

Escalante indicó que Brasil, que es-pera una cosecha "récord" para este

ano, "Se ha quedado alsíado en su negativa a negociar nuevas cuotas de exportación de café, pero dijo que po-siblemente pronto tendrá que entrar en razón de la necesidad de fijar estos montos de ventas. El Ministro afirmó que en conversa-

ej ministro attrinto que en conversa-ciones con productores y consumido-res han llegado a la conclusión de que la fijación de las nuevas cuotas de exportación debe hacerse mediante la verificación de las existencias del grano de los países productores para que los montos de venta se ajusten a las cantidades producidas. Para esta "verificación de existen-

-Favor pase a la página 23.



del río Adda, en el Valle Valtellina. La inundación cubrió una de las calles principales de comunicación de la región. (Cable-foto AP).